

An

Bad Bederkesa



Niedersächsisches Internatsgymnasium Bad Bederkesa

Seminarstr. 8 27624 Geestland

## Kontakt

Tel 04745 92870 Fax 04745 928711

schule@nigb.de www.nig-bederkesa.de

Matthias Krapp, OStD, Schulleiter Tel 04745 9287-20 Mobil 0170 9180170 matthias.krapp@nigb.de

26. November 2020

Notbetreuung für Montag, den 21., und Dienstag, den 22. Dezember; Befreiung vom Präsenzunterricht für Donnerstag, den 17., und/oder Freitag, den 18. Dezember

Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler.

NIG Bad Bederkesa · Seminarstr. 8 · 27624 Geestland

alle Eltern der Schülerinnen und Schüler des

Niedersächsischen Internatsgymnasiums

sicherlich hat es sich auch zu Ihnen schon herumgesprochen: Die Weihnachtsferien werden in diesem Jahr um zwei Tage nach vorne verlängert, und zwar um Montag, den 21., und Dienstag, den 22. Dezember. Diese Maßnahme zielt darauf ab, das Infektionsgeschehen vor Weihnachten abzudämpfen, indem die Kinder und Jugendlichen ihre Kontakte zu anderen deutlich einschränken.

Die Schulen sind gebeten worden, in diesen zwei Tagen eine **Notbetreuung für die Jahrgänge 5 und 6** einzurichten. Dem kommen wir gerne nach, bitten Sie aber hiermit, Ihren Bedarf bis zum Freitag, den 11.12.2020, 13:00 Uhr verbindlich bei uns unter <u>notbetreuung@nigb.de</u> anzumelden. Dies ermöglicht uns dann eine bedarfsgerechte Planung.

Weiterhin besteht die Möglichkeit, Ihre Kinder unabhängig von der Jahrgangsstufe für Donnerstag, den 17., und/ oder Freitag, den 18.Dezember vom Präsenzunterricht befreien zu lassen, um einen weitergehenden Schutz für Familienmitglieder und Angehörige aus Risikogruppen zu ermöglichen. In diesem Fall nutzen Sie bitte das entsprechende Antragsformular an die Schule, das auf der Homepage eingestellt und/oder Ihnen per Mail zugegangen ist

Ich weise in diesem Zusammenhang darauf hin, dass Klassenarbeiten und Klausuren, die an diesen beiden Tagen geplant sind, von den Schülerinnen und Schülern, die präsenzbefreit sind, dennoch geschrieben werden müssen. In individueller Absprache mit den jeweiligen Fachlehrkräften können diese schriftlichen Arbeiten entweder vorgezogen, direkt nach den Weihnachtsferien nachgeholt oder sogar an einem der beiden fraglichen Tage geschrieben werden. In diesem Fall kann die betroffene Schülerin oder der betroffene Schüler die Arbeit isoliert in einem anderen Raum schreiben.

Abschließend nutze ich die Gelegenheit, Ihnen auf diesem Weg besinnliche Momente in dieser sicherlich ungewöhnlichen Vorweihnachtszeit sowie frohe Festtage zu wünschen.

Mit freundlichen Grüßen,

Matthias Krapp OStD, Schulleiter